



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Podiumsdiskussion im Kulturhaus

Bei einer Diskussionsveranstaltung über das jüdische Leben in Knittelfeld kommen ExpertInnen zu Wort.

Behandelt werden die Vertreibung der Jüdinnen und Juden sowie die Erinnerungs- und Gedenkkultur in Knittelfeld. Somit sollen auch die dunklen Seiten der Geschichte aufgezeigt werden. Abschließend wird auch die Frage geklärt: Haben wir etwas daraus gelernt?

- Montag, 10. Juni, 18.30 Uhr
- Freier Eintritt!

